

## AUSTRALIA

### Viaje al *continente rojo*

En el centro geográfico de Australia, rodeada de tierras rojas y protegida por uno de los desiertos más secos de la tierra, se encuentra la mayor roca del mundo. Se llama Uluru y es la montaña sagrada de los anangu. Allí, en medio de la nada, un monolito compacto y sin fisuras se alza más de trescientos metros sobre la llanura, latiendo al ritmo pausado de los crepúsculos. Es imposible contemplar los últimos rayos de sol iluminando el rostro misterioso de la montaña y no sentirse cautivado por el mismo magnetismo que atrapó a los primeros habitantes del continente.

Todavía tendrían que pasar miles de años antes que alguien se acercara a Australia. Las corrientes marinas, la Gran Barrera de Coral, la inhóspita costa oeste, las selvas tropicales de Daintree y los áridos desiertos del Centro Rojo... la misma naturaleza que alimentaba a los aborígenes era una barrera infranqueable para los forasteros. Pero al final llegaron. En primer lugar fueron náufragos portugueses y holandeses y más tarde exploradores como Abel Tasman y James Cook. Eran los tiempos de Terra Australis Incognita, cuando los grandes navegantes buscaban el último mito geográfico de la historia. Poco podían imaginar que al continente esquivo le protegía la montaña más sagrada de la Tierra.

**SALIDA 9 de mayo de 2024**



#### **1er Día. Volamos a Melbourne.**

Presentación en el aeropuerto de Barcelona - El Prat donde encontraremos al guía de Eurovacances que nos ayudará con los trámites de facturación y nos acompañará durante todo el recorrido. Salida del vuelo a Singapur. Almuerzo, cena y noche a bordo.

### **2º Día. Singapur – Melbourne.**

Por la mañana llegaremos a Singapur, donde enlazaremos con el vuelo a Melbourne, capital del estado de Victoria. Realizados los trámites de inmigración nos instalaremos en el hotel y descansaremos tras el largo viaje.

### **3er Día. Melbourne – Philip Island – Melbourne.**

Esta mañana, después del desayuno, conoceremos Melbourne mientras paseamos. Durante la visita recorreremos la ribera del río Yarra y nos acercaremos a Federation Square. También pasaremos por la Catedral de St. Paul, el Mercado de la Reina Victoria, el Ayuntamiento, el Parlamento y visitaremos los magníficos Jardines Botánicos, de los más bellos del mundo. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde nos dirigiremos por carretera a Phillip Island para conocer la colonia de pingüinos que anida en la zona. Estos pingüinos, los más pequeños del mundo, pasan el día alimentándose en el mar, volviendo a la costa justo cuando cae el sol. Veremos este espectáculo desde los miradores situados sobre la playa y después cenaremos en un restaurante local. Por la noche regresaremos al hotel de Melbourne.

### **4º Día. Melbourne – Doce Apóstoles – Melbourne.**

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a recorrer Great Ocean Road, la gran carretera del océano, considerada por muchos como una de las carreteras costeras más espectaculares del mundo. A medida que vayamos recorriendo la costa el paisaje se hará más salvaje, hasta convertirse en un acantilado vertical clavado en el océano Austral. Será en esta zona, batida por algunas de las mayores olas del mundo, donde veremos las impresionantes formaciones rocosas conocidas como los Doce Apóstoles. Almorzaremos en ruta en un restaurante local y por la tarde haremos un espectacular sobrevuelo de quince minutos en helicóptero para ver las formaciones rocosas y un poco más tarde nos acercaremos paseando a los miradores situados en el acantilado. Finalmente regresaremos a Melbourne para cenar y descansar.

### **5º Día. Melbourne – Uluru.**

Después del desayuno nos trasladaremos al aeropuerto de Melbourne para tomar el vuelo que nos llevará a Ayers Rock, en el centro geográfico de Australia, en el estado de los Territorios del Norte. Una vez aterricemos iremos en autocar hasta Yulara, el asentamiento más cercano a la montaña sagrada. Nos instalaremos en el hotel, almorzaremos y esta tarde sobrevolaremos Uluru en helicóptero, para disfrutar de las vistas de uno de los lugares más sagrados del país. Dispondremos del resto de la tarde libre para descansar y por la noche para acabar de perfeccionar nuestra llegada al centro rojo, cenaremos en medio del desierto. Nos servirán una típica barbacoa australiana, escucharemos los ruidos del desierto y observaremos uno de los cielos más estrellados del mundo. Al terminar regresaremos al hotel para descansar.

### **6º Día. Uluru – Kata Juta – Uluru.**

Hoy nos levantaremos muy pronto para ver cómo los primeros rayos de sol iluminan Uluru. La montaña, formada por un único bloque granítico de proporciones gigantescas, mide 3'6 km de longitud, casi 9 km de perímetro y se levanta 348 metros sobre la llanura infinita que le rodea. Durante el rato que estaremos en la montaña tendremos la oportunidad de ver algunas de las pinturas rupestres de los aborígenes anangu. Cuando acabemos la visita regresaremos al hotel para el desayuno. Dispondremos de tiempo libre el resto de la mañana para disfrutar de las instalaciones del hotel y escapar del calor de las horas más bochornosas del día. Almorzaremos en el hotel y por la tarde conoceremos el macizo rocoso conocido como Kata Juta (montañas Olga) una formación de roca conglomerada de matriz roja y formas redondeadas, que se alza vertical en medio de la llanura. Terminaremos el día contemplando la puesta de sol con vistas a la montaña sagrada. Celebraremos este otro espectáculo natural brindando con champagne y después regresaremos al hotel para cenar.

#### **7º Día. Uluru – Cairns – Port Cove.**

Desayunaremos en el hotel y después nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo a la ciudad de Cairns, al norte de Queensland. Después de recoger el equipaje nos dirigiremos al centro de Cairns, donde almorzaremos y daremos un paseo por el Waterfront. Más tarde iremos a instalarnos al hotel situado en Port Cove, una bonita población frente al mar, donde nos alojaremos las próximas cuatro noches. Hoy saldremos a cenar a un restaurante local.

#### **8º Día. Port Cove – Mossman Gorge – Daintree River – Cape Tribulation – Port Cove.**

Hoy, después del desayuno, dedicaremos todo el día a explorar las selvas tropicales de Daintree y Cape Tribulation, una extensión de más de 900.000 ha de bosque declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Empezaremos la mañana conociendo la reserva Mossman Gorge, situada en territorio aborigen, donde daremos un paseo por el bosque tropical. A continuación nos dirigiremos al río Daintree para empezar una excursión en barca por sus aguas. Durante este paseo nos acompañará un guía naturalista experto en la zona que nos explicará las características de este especial ecosistema. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde daremos un paseo por la playa de Cape Tribulation, uno de los tramos de costa más espectaculares del país. Terminaremos el día regresando al hotel para cenar y descansar.

#### **9º Día. Port Cove – Gran Barrera de Coral – Port Cove.**

Desayuno en el hotel. Dedicaremos todo el día a explorar la Gran Barrera de Coral, una fantástica formación viva de más de 2.000 km de largo declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Para visitarla embarcaremos en un confortable barco que nos llevará a dos de las zonas con los mejores fondos marinos, donde tendremos tiempo suficiente para hacer esnórquel. Durante la excursión también realizaremos un sobrevuelo en helicóptero para disfrutar de las mejores vistas de la barrera y su arrecife. Almuerzo durante las visitas a bordo del barco. Por la tarde navegaremos de regreso a Port Cove. Esta noche saldremos a cenar a un restaurante local.

#### **10º Día. Port Cove – Kuranda – Port Cove.**

Desayunaremos y después iremos a tomar el famoso telecabin de 7'5km de longitud que recorre la selva hasta Kuranda. Este teleférico nos llevará por encima de las copas de los árboles de una selva declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Cuando lleguemos a Kuranda, tendremos tiempo para pasear por esta bonita población y conoceremos las formas de vida de los aborígenes en esta zona. Almuerzo. Por la tarde haremos un recorrido en el tren escénico que nos llevará hasta Cairns, disfrutando de un majestuoso paisaje de bosques, selva y saltos de agua. Llegaremos a Cairns y regresaremos a Port Cove, donde todavía nos quedará tiempo para disfrutar de las instalaciones del hotel, antes de salir a cenar a un buen restaurante local.

#### **11º Día. Port Cove – Darwin – Parque Nacional de Kakadu.**

Desayunaremos en el hotel y después nos trasladaremos al aeropuerto de Cairns para tomar el vuelo a Darwin, la capital del Territorio del Norte. Al aterrizar iniciaremos la etapa por carretera que debe llevarnos al Parque Nacional de Kakadu, considerado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Kakadu es célebre por sus llanuras inundables, llenas de cocodrilos y su gran diversidad de pájaros. Almorzaremos en ruta y esta tarde haremos una caminata para conocer el lugar sagrado de Ubirr que destaca por sus pinturas rupestres y disfrutaremos de una espectacular vista sobre la llanura de Nadab. Finalmente llegaremos a Jabiru, nos instalaremos en el hotel y cenaremos.

#### **12º Día. Parque Nacional de kakadu – Darwin.**

Después del desayuno haremos una excursión en barca por las aguas del río Yellow Water durante la cual tendremos la primera oportunidad de conocer las dos especies de cocodrilos

australianos: los de agua dulce, llamados *freshies*, más pequeños e inofensivos, y los de agua salada, llamados *salties*, de grandes dimensiones y extremadamente peligrosos. Cuando finalicemos la excursión visitaremos el centro cultural aborigen de Warradjan para conocer las formas de vida de los habitantes originales de Kakadu. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde iremos al pequeño aeródromo local para regresar en avioneta a la ciudad de Darwin, disfrutando de los paisajes de la llanura de Kakadu. Cena y alojamiento en el hotel.

#### **13º Día. Darwin – Sídney.**

Esta mañana temprano, después del desayuno, conoceremos la ciudad de Darwin. Su proximidad con Indonesia ha convertido a la ciudad en la más multicultural del país. Sin embargo, esta proximidad resultó fatal durante la Segunda Guerra Mundial, cuando la aviación japonesa la bombardeó sistemáticamente. Fruto de la reconstrucción posterior es su aspecto moderno, significativamente distinto de las capitales históricas del sudeste. Durante la visita de Darwin podremos ver la Asamblea Legislativa y la Casa del Gobierno, así como apreciar el particular ambiente tropical que impregna el ambiente de la ciudad. Al finalizar la visita nos trasladaremos al aeropuerto para tomar el vuelo que nos llevará a Sídney, capital de Nueva Gales del Sur. Al aterrizar nos instalaremos en un buen hotel y esta noche saldremos a cenar por el famoso barrio The Rocks.

#### **14º Día. Sídney.**

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día a la visita de Sídney, la ciudad más animada del país, la más antigua, la mayor, la más cosmopolita y la más conocida de todas. Empezaremos el día paseando por el Royal Botanic Garden y después conoceremos la famosa Ópera de la ciudad. Atravesaremos el animado Circular Quay y llegaremos al barrio The Rocks. A continuación realizaremos un recorrido panorámico por el centro histórico viendo alguno de los monumentos más significativos de Sídney. Almorzaremos en Watson Bay y por la tarde pasaremos por The Gap antes de regresar al centro de Sídney, donde todavía nos quedará tiempo para pasear libremente por The Rocks. Esta noche saldremos a cenar a un conocido restaurante situado frente al mar.

#### **15º Día. Sídney.**

Esta mañana después del desayuno, continuaremos la visita de Sídney, recorriendo el barrio de Paddington hasta llegar a la playa de Tamarama desde donde daremos un paseo hasta la playa de Bondi, una de las más conocidas de Australia. Durante el paseo disfrutaremos de hermosas vistas de las playas y bahías de Sídney. Desde Circular Quay embarcaremos en un bonito barco para realizar un extraordinario recorrido por la bahía de Sídney y contemplar espectaculares panorámicas de la Ópera, Sídney Harbour bridge y de las playas y pueblecitos de la bahía. Durante el recorrido disfrutaremos de una buena comida a bordo que nos hará aprovechar más esta gran experiencia. Al finalizar el recorrido en barco dispondremos del resto de la tarde libre para pasear o hacer compras libremente. Cena y alojamiento en el hotel.

#### **16º Día. Sídney – Parque Nacional Blue Mountains – zoo de Featherdale – Sídney.**

Desayunaremos en el hotel y después empezaremos una excursión de día entero por el Parque Nacional Blue Mountains, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. La primera parada la haremos en la bonita población de Leura, repleta de pequeñas galerías de arte y románticos cafés. Continuaremos la etapa visitando los puntos panorámicos más espectaculares de Blue Mountains, desde donde gozaremos, entre otros, de la vista de las llamadas Tres Hermanas. Terminaremos la mañana subiendo al teleférico del valle de Jamison, uno de los que cuentan con más pendiente del mundo. Almorzaremos y por la tarde conoceremos la reserva faunística de Featherdale, donde podremos ver los simpáticos koalas típicos de Australia.

Finalmente regresaremos a Sídney. Esta noche celebraremos una cena de despedida disfrutando de las vistas de la ciudad de Sídney.

#### **17º Día. Sídney – Singapur.**

Desayunaremos en el hotel y nos trasladaremos al aeropuerto de Sídney para tomar el vuelo con destino Singapur, donde enlazaremos con el vuelo a Barcelona. Almuerzo, cena y noche a bordo.

#### **18º Día. Llegamos a Barcelona.**

Llegaremos a Barcelona y daremos por terminado este viaje del que esperamos que guarden un gran recuerdo.

#### **PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE**

**13.995.- € (IVA incluido)**

#### **SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL**

**1.975.- € (IVA incluido)**

#### **EL PRECIO INCLUYE:**

Vuelos internacionales de la compañía Singapore Airlines, clase turista • Vuelos domésticos de las compañías Qantas y Jet Air, clase turista • Alojamiento en hoteles de 4\*\*\*\* durante todo el itinerario, excepto en Kakadu que es categoría turista • Servicio de maleteros en todos los hoteles, excepto en Kakadu • Pensión completa durante todo el itinerario, exceptuando la cena del segundo día y la comida del decimotercer y decimoséptimo día (debido a los horarios de vuelo) • Guía de Eurovacances durante todo el viaje • Visita de Melbourne • Visita de la pingüinera de Philip Island • Recorrido por la Great Ocean Road • Sobrevuelo de los Doce Apóstoles en helicóptero • Visita de Kata Tjuta y Uluru • Sobrevuelo en helicóptero de Uluru • Visita de Mossman Gorge, Cape Tribulation y recorrido en barco por el río Daintree • Visita de la Gran Barrera de Coral • Sobrevuelo en helicóptero de la Gran Barrera de Coral • Excursión en teleférico y tren escénico en Kuranda • Visita del Parque Nacional de Kakadu con crucero por el Yellow Water • Visita panorámica de Darwin • Visita de la ciudad de Sídney con entrada a la Ópera • Excursión al Parque Nacional Blue Mountains • Visita de las playas de Sídney • Recorrido en barco por la bahía de Sídney con almuerzo incluido a bordo • Seguro de asistencia en viaje

\* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

#### **SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:**

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

#### **CONDICIONES DE RESERVA:**

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.